

Doldinger: Der Greis ist immer noch heiß

Seine Audimax-Konzerte sind legendär – Jetzt spielt er im Theater

AACHEN. Klaus Doldinger und seine legendäre Formation PASSPORT kommen erneut nach Aachen. Deutschlands wohl populärster Jazzmusiker tritt am 25. November um 20 Uhr im Theater Aachen (Großes Haus) auf. Und Aachen freut sich auf ein nochmaliges Wiedersehen mit einem alten Freund, denn Klaus Doldinger, Gründer und Frontmann der Deutschlands wohl berühmtester Jazz-Rock-Formation PASS-

PORT, findet den Weg zurück in jene Stadt, in der er laut eigener Aussage Ende der siebziger und Anfang der achtziger Jahre seine liebsten Konzerte gespielt hat. Viele werden sich noch an sie erinnern – die legendären Gigs im Audimax, die gut und gern drei Stunden dauern konnten.

Dass Doldinger, der im Mai 2016 achtzig Jahre alt wurde, nichts von seiner Frische eingebüßt hat, beweist er nicht zuletzt bei

seinen Live-Gigs. Wer kennt sie nicht, die „Tatort“-Melodie, wem sagt der Soundtrack zu „Das Boot“ nichts, wer hat sie nicht im Ohr, die Melodie von „Die unendliche Geschichte“? Dies und eine Menge mehr aus seinem schier unerschöpflichen Repertoire wird Klaus Doldinger mit seiner exzellenten Besetzung von PASSPORT auch am 25. November performen. „Ich habe immer gespielt und keine Ambitionen, mich zu-

rückzulehnen,“ sagt Klaus Doldinger angesichts seines runden Geburtstags. Und wer ihn in Aachen live erlebt hat, ist sich – frei nach seinem Ex-Schlagzeuger Udo Lindenberg sicher: Der Greis ist immer noch heiß!

Tickets gibt es ab sofort an allen bekannten Vorverkaufsstellen des Medienhauses Aachen, unter theateraachen.de und unter createvent.net. (red)



Legende des deutschen Jazz: Klaus Doldinger.

Foto: Peter Hönnemann